



Foto: Chorgemeinschaft Maishofen

M4M Jugendchor, eine musikalische Weltreise

JUNG – BEGEISTERT – BEGEISTERND – VOLLER ELAN UND ESPRIT, so gestaltete der Jugendchor M4M am 5. Juli 2015 unter der Leitung von Eva Höck sein Konzert im gotischen Roßstall beim Schloss Kammer.

Die Chorleiterin stellte u.a. auch ihre schauspielerischen Fähigkeiten unter Beweis, und die Jugendlichen glänzten mit musikalisch und choreographisch herausragenden Leistungen. Die Doppelconference von Anna Lena GRUBER und David PFEFFER, sowie die durch schauspielerische Einwüfe aufgelockerte Regie kam sehr gut beim Publikum im bis auf den letzten Platz gefüllten Roßstall an.

Auf dem Klavier wurde der Chor M4M von David Scharpf begleitet. Die Jugendlichen spielten auch instrumental in gekonnter Manier und begeisterten die Zuhörer.

Die musikalische Weltreise führte von unseren Bergen über Wien, Paris, London, Irland, USA, Karibik, Griechenland, Afrika, Australien, Frankreich, Italien und wieder zurück nach Hause. Zum Schluss stimmte Eva Höck noch das Lied „In de Berg bin i gern“ mit dem Publikum an.

Gebt den Jugendlichen eine Bühne, und ihr werdet begeistert sein, so könnte man den tollen Abend zusammenfassen.

Es war ein mitreißendes Konzert und das Publikum dankte es den Ausführenden mit tobendem Applaus. Am Mittwoch, 23. September, beginnen wieder die Proben für die Chorgemeinschaft. Der Jugendchor singt wieder ab Anfang Oktober. Ab Herbst 2015 ist das Singen in einem Nachwuchschor für den M4M möglich, Kinder ab 6 Jahren können dabei sein.

Informationen und Anmeldung
bei der Chorleiterin:

Eva Höck (Tel.: 06542/68238-11).